

Freitag,
20. Dezember 2024 **19**

Verkehrsverein plant Projekte

Gelnhausen (re). Der Verkehrsverein Gelnhausen hat gleich mehrere Projekte in der Pipeline, die das kulturelle und touristische Angebot der Barbarossastadt weiter bereichern sollen. In Zusammenarbeit mit dem Archiv- und Geschichtsverein Roth wurden zwei Rundwanderwege in der Gemarkung Roth ausgearbeitet. Für die Gestaltung und Platzierung von Infotafeln liegen erste Vorschläge vor. Ähnliche Wanderwege sind auch für den Stadtteil Haitz geplant, wobei die Zusammenarbeit mit Edgar Kaiser fortgesetzt wird, wie der Verein mitteilt. Geplant ist zudem die Aufstellung von fünf historischen Figuren, die das reiche Erbe der Stadt widerspiegeln sollen. Zusätzlich wird ein Herz aus Metall als Symbol für die Liebesgeschichte zwischen Gela und Kaiser Barbarossa entwickelt. Daran können künftig „Liebesschlösser“ angebracht werden. Die Genehmigung für das Projekt sei vom Magistrat der Stadt Gelnhausen bereits erteilt worden. Ein möglicher Standort ist die Godobertuskapelle oder die Umgebung des Halbmonds. Ebenfalls plant der Verkehrsverein die aktive Teilnahme an der Feier zum Stadtrecht im kommenden Sommer und prüft verschiedene Möglichkeiten, sich in das Programm einzubringen.